

ABSTRAK

Nama : Nurwina Septi (150 2013 020)
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Pengaruh Kegiatan Membaca Terhadap Peningkatan
Pengetahuan Kognitif Pasien Rehabilitasi Psikososial Yayasan
Pembina Kesejahteraan Keluarga (YPKK) Semplak Bogor dan
Tinjauannya Menurut Islam

Yayasan Pembina Kesejahteraan Keluarga (YPKK) Semplak Bogor merupakan salah satu lembaga yang menangani pemulihan pasien psikososial. Pasien psikososial dalam pemulihannya memerlukan kegiatan positif untuk memulihkan kembali ingatannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kegiatan membaca terhadap peningkatan pengetahuan kognitif pasien rehabilitasi psikososial YPKK Semplak Bogor. Metode penelitian yang digunakan adalah eksperimen dengan jenis penelitian deskriptif kuantitatif. Aspek yang diteliti meliputi peningkatan pengetahuan kognitif pasien sebelum dan sesudah diberi kegiatan membaca dengan sampel jenuh 20 responden. Pengumpulan data melalui : panduan wawancara dan kuesioner. Hasil penelitian menunjukkan; 1) Kegiatan membaca memiliki hubungan yang positif terhadap peningkatan pengetahuan kognitif berdasarkan uji t-Test yaitu hasil t hitung $2,100 < t$ tabel $2,093$ maka H^0 ditolak, artinya kegiatan membaca mampu untuk meningkatkan pengetahuan kognitif; 2) Tinjauan Islam tentang kegiatan membaca, merupakan kegiatan positif bagi pasien rehabilitasi psikososial, bahwa kegiatan membaca dapat meningkatkan ilmu dan Allah SWT melebihkan orang-orang yang berilmu, sebagaimana firman Allah SWT : “*Hai orang-orang beriman, Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat dan Allah Maha mengetahui apa yang kamu kerjakan.*”(QS.Al Mujaadillah (58) : 11). Upaya peningkatan ke depan, diharapkan YPKK Semplak Bogor dapat membuat prasarana berupa perpustakaan untuk menunjang kegiatan membaca pasien rehabilitasi psikososial.

Kata kunci : *kegiatan membaca, peningkatan pengetahuan kognitif, rehabilitasi psikososial, YPKK Semplak Bogor*